

## Belleville

# Quand la jeune génération part à la rencontre des aînés



***Quelques exercices de psychomotricité qui amusent les personnes âgées.***

**Les** enfants de la crèche La Farandole du centre social ont rendu visite aux papis et mamies de l'accueil de jour de l'hôpital local. Un instant d'échange et de partage qui prend toute son importance tant pour les enfants que pour les personnes âgées. Le rendez-vous a lieu une fois par mois avec au programme

des activités mêlant mouvements de psychomotricité, jeux ou simplement petites conversations. Les enfants ont alors un regard qui ne laisse pas indifférent, ils n'oublient pas en partant de réclamer le "bisou" en signe de reconnaissance pour l'accueil chaleureux qui leur est réservé.